
MARRAKECH – Reunión del subcomité de difusión externa y participación de At-Large
Lunes, 24 de junio de 2019 – 17:00 a 17:45 WET
ICANN65 | Marrakech, Marruecos

MAUREEN HILYARD: Mary, ¿se puede acercar? Señorita Wong. Judith, basta. Deje ir a la señorita. Tenemos la entrega del premio Ethos a las 6:00 PM y bebidas. Sí. Nos tenemos que ir a las 5:45. Tenemos 25 minutos. Mary, usted es la primera.

DANIEL NANGHAKA: Bienvenidos a la reunión del subcomité de difusión externa y participación de At-Large. Es una reunión muy interesante porque vamos a recibir actualizaciones muy interesantes de distintas partes interesadas disponibles. No es muy bueno estar entre la entrega del premio Ethos. Por eso le voy a pedir a Mary que nos dé una actualización sobre el programa CROP. Gracias.

MARY WONG: Gracias. Pido disculpas por estar ahí atrás. No me había dado cuenta de que me llamaban. No tengo presentación porque la intención es que tengamos un diálogo. Seguramente ustedes tienen preguntas. Si de mi parte puedo responder, será un placer. Adelanto que estamos en la etapa final del espacio wiki

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

CROP para el ejercicio fiscal 20. También el feedback que dieron algunos de ustedes el año pasado incorporó cambios de fondo al programa. Ha sido tenido en cuenta. Por ejemplo, ustedes nos dijeron que si hay algún cambio, por favor, que lo resaltemos con claridad y lo repitamos varias veces porque la gente se acostumbra al proceso y sirve tener recordatorios. La buena noticia es que no anticipamos muchos cambios de lo que teníamos en el ejercicio 19 pero antes de pasar a los detalles quiero presentarles a Carlos Reyes. Conocen a Carlos. Trabaja en el mismo equipo que yo. Una de sus nuevas responsabilidades desde el año pasado es ayudarnos con las solicitudes presupuestarias adicionales y el programa.

Además, tenemos a Maryam Bakoshi que también está en el equipo de política. Maryam será la administradora del CROP del año fiscal 20, del equipo de política tanto para la comunidad At-Large como para los participantes elegibles de la GNSO. Seguramente escucharán hablar más de ella. Un par de comentarios. Quizá dos comentarios importantes que quiero hacer son los siguientes. Uno, los que trabajan en planes de difusión externa seguramente recibirán una notificación o una información muy bienvenida que es la siguiente. Nosotros, no solo el equipo de política sino GSE y otros equipos, hemos pensado cómo poder colaborar y comunicarnos mejor con

ustedes y todos los grupos para que los preparativos se completen antes en lugar de llegar en el último momento.

En lo que hace específicamente al CROP, y hablo de los planes estratégicos de difusión externa que cada grupo tiene que preparar, sé que ustedes, APRALO, ya lo han completado. Casi todas las RALO han completado las cifras pero también tengo que mencionar a Jia-Rong, el vicepresidente del equipo regional de APAC, que ha trabajado mucho. En mi opinión, es un pasito, una mejora del trabajo que todos tenemos que hacer para que todos estemos listos antes, que estemos todos hablando de lo mismo y para que las propuestas al CROP tengan más probabilidad de éxito porque los planes estratégicos son claros, alcanzables y alineados con las estrategias regionales de la organización. Eso es algo que quería destacar.

Otra cosa, y es una pregunta que recibimos con frecuencia de esta comunidad, es la pregunta acerca de los viajes regionales. Hace un año o dos, desde que vengo ayudando con este programa, ha surgido con claridad que las regiones para la reunión de la ICANN son lo que son por las razones específicas pero los colegas de la GSE han tenido muchos éxitos en difusiones externas en países específicos, además de las regiones establecidas. Hemos visto más casos de éxito y más pedidos de viajes a países que GSE consideraría dentro de una región pero que no se corresponde con la región en la que se

hace la reunión. Nuestra propuesta para el año fiscal 20, y será probablemente el único cambio sustancial que vean del año 19, es que para el CROP para el año 20 o quizá más usaremos las regiones del GSE. Para eso estamos preparando una lista de todos los países que están en cada una de las regiones del GSE. Miro a Adam y a Maryam, que trabajan en eso. Lo circularemos a la comunidad antes del 1 de julio. Estos son mis dos comentarios de actualización breve. Si ustedes tienen preguntas o comentarios, aquí estoy.

DANIEL NANGHAKA: Gracias, Mary. Veo que Satish tiene una pregunta.

SATISH BABU: Gracias, Daniel. Gracias, Mary, por su presentación tan informativa. En lo que hace a APRALO, queremos registrar nuestro agradecimiento al equipo del CROP. También a Jia-Rong y a su equipo por haber trabajado muchísimo para lograr que las cosas se concreten. Es una de las reuniones que terminamos más temprano. La dificultad es que el diseño surge un poquito antes de la reunión. En julio, gracias al esfuerzo de Jia-Rong y del equipo, lo logramos con suficiente antelación y lo agradecemos. Le agradezco haber podido resolver este problema.

DANIEL NANGHAKA: Gracias, Satish. Con respecto a las estrategias, todas las regiones creo que deberían completar las estrategias para el 16. Eso se logró. ¿Hay alguna otra pregunta? Judith.

JUDITH HELLERSTEIN: Gracias. Vamos a continuar con las nueve semanas de antelación y también con la posibilidad de eventos interregionales. Usted habló de las regiones del GSE pero queremos tener una asociación con nuestro RIR local que también cubre la región de los países angloparlantes del Caribe. Hay otros eventos regionales que podríamos tener. Quisiera saber. Gracias.

MARY WONG: Gracias, Judith. Esta es precisamente la discusión que empezamos a tener cuando estábamos ahí atrás. ¿Perdón?

SHREEDEEP RAYAMAJHI: En la última llamada dijimos que existe una necesidad de una estrategia de comunicaciones porque hay muchos desafíos en lo que hace a la difusión externa y la participación. Creo que se formó un grupo para la estrategia de comunicación y no hubo actualización. Me gustaría una aclaración al respecto. Yo participé de esa llamada a las 2:00 de la mañana y no hubo ninguna comunicación del grupo. Me ofrecí como voluntario. Creo que John estaba como voluntario. Daniel se ofreció como

voluntario para este grupo. Quería saber qué pasó con ese grupo. Veo que existe una gran brecha de comunicación. A lo mejor deberíamos trabajar y hablar de los desafíos de comunicación que estamos enfrentando, en especial en nuestra comunidad. Gracias.

DANIEL NANGHAKA:

Gracias. Creo que esta discusión la voy a pasar a la próxima llamada de difusión externa y participación que tendrá lugar en la semana. Por favor, tomen nota de su inquietud y si no hay más preguntas voy a proceder con el siguiente punto de la agenda, que es la planificación del IGF con Mandy y Adam. Adam, usted tiene la palabra.

ADAM PEAKE:

Muchas gracias. Me parece que Mandy no está en la sala pero mi colega Veni Markovski sí, quien es miembro del grupo asesor de múltiples partes interesadas, el MAG para el IGF. Ahí van las preguntas. Algo que deben saber del IGF es que tendrá lugar en Berlín, Alemania, del 25 al 29 de este año. Ahí estará la ICANN. Lo más interesante para At-Large quizá es que habrá un stand. At-Large es más que bienvenido a participar de este stand. Estamos obviamente solicitando uno para nosotros pero ahí habrá un stand y todas las organizaciones de apoyo y comités asesores son más que bienvenidos.

¿Cómo lo vamos a organizar? Es algo que queremos discutir y entendemos que la disposición no será de una mesa única. Quienes estuvieron en los últimos dos IGF no. Ahora será más un espacio de exhibición. Habrá más espacio, habrá sillas. Habrá oportunidades de sentarse, hablar con la gente y no tener que estar enfrentados por una mesa. Eso es bueno. Habrá espacio para tener y mostrar y exhibir materiales, aun cuando no queremos tener papel, lo menos posible. Folletos, si bien son útiles, en lo posible queremos dejar atrás el abordaje basado en papel.

Se habló de usar códigos QR, etc. Vínculos con sitios web y wikis, y lo que ustedes deseen crear. Creo que esto es una buena idea, considerando las cuestiones ambientales y también de costos porque las facturas de impresión pueden ser enormes, y todos sabemos que al llegar a las conferencias hay una tendencia de ir a estas salas para ver si hay algún regalo, algún presente y no se llevan los folletos, y la impresión es costosa. Es algo a tener en cuenta. Las cuestiones ambientales también son importantes. Habrá un stand y el At-Large es más que bienvenido a participar. El personal organizará el sistema para que ustedes hagan lo que están acostumbrados a hacer. Los otros grupos comunitarios también están limitados así que no será solo la organización y ustedes. Habrá otros también.

Otros eventos que están en curso. La ICANN tendrá un evento el día cero sobre seguridad y estabilidad, organizado por el equipo del CTO. También habrá un foro abierto de la ICANN que es lo típico donde Göran y el personal jerárquico estarán disponibles y presentarán algunos temas. Ese es un evento en curso. No recuerdo si nos otorgaron el taller. Hay una gran carga de talleres este año. No recuerdo si la solicitud de la ICANN fue aceptada o no. Se lo podemos informar más adelante. Vamos a compaginar la lista habitual de todos los eventos, ya sea que estén directamente asociados con la ICANN y sus grupos constitutivos o aquellos donde la gente de la comunidad va a presentar en especial con temas relacionados con el ecosistema del DNS, gobernanza y demás. Básicamente, que la gente sepa dónde están los miembros de la comunidad de ICANN en el espacio de reunión. Como les decía, es en Berlín. No en el centro de Berlín sino en un centro de convenciones muy moderno con un hotel muy grande anexo, con 1.200 habitaciones, algo así. Sabe más que yo. No sé si quiere agregar algo a lo que yo he dicho hasta ahora.

VENI MARKOVSKI:

Creo que es importante que la comunidad en general sepa también que el gobierno alemán ha brindado mucho apoyo financiero para viáticos de países menos favorecidos o subdesarrollados. Entiendo que nos dijeron 280.000 euros, que

es una enorme contribución de parte del gobierno alemán. También a los miembros del parlamento alemán les interesa mucho el IGF. Habrá muchos parlamentarios allí, incluida la planificación de reuniones con la comunidad. Creo que es el viernes el último día del IGF. También habrá un segmento de alto nivel antes de la apertura del IGF. Si no me equivoco, la apertura será a las 2:00 de la tarde, cuando la canciller alemana Merkel dirá unas palabras. Creo que eso es todo. No sé si hay alguna pregunta estamos aquí para responder. Yo estoy en el MAG y hace dos semanas discutimos todos los talleres. Está todo decidido. Quizá ya están publicados en el sitio web. Perdón por no haber chequeado. Eso es todo.

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias, Adam y Veni, por sus interesantes comentarios. No debemos olvidar que este IGF está celebrándose en EURALO. Antes veo que Judith quiere decir algo.

JUDITH HELLERSTEIN: Sí. Veni, gracias por su comentario. Me pregunto lo siguiente. Yo conozco a mucha gente de AFRALO y APRALO. Se están preguntando el tema de las visas porque es muy difícil conseguir visas. Entiendo que el gobierno alemán va a hacer visas de llegada.

VENI MARKOVSKI: Esa pregunta me la hicieron otros. En primer lugar, ya hay un espacio de convocatoria para las personas que quieren viajar. Tienen que entrar al sitio web. Además hay un instructivo. Obviamente no está garantizado que todos los que soliciten participar en el IGF obtendrán la visa pero entiendo que hay un instructivo. Sí, usted tiene razón. Es un país del Schengen. Las reglas son más estrictas que en otros países europeos pero esperamos que todos los que quieran participar puedan hacerlo. Gracias.

ADAM PEAKE: Quisiera agregar la información sobre el apoyo para viajes. Está en el sitio web del IGF y cierra el 30 de junio. Cualquiera de ustedes que quiera enviar una nota a la lista relevante, por favor, tomen nota de que el 30 de este mes es el cierre para esta ronda de solicitudes en particular.

DANIEL NANGHAKA: Gracias. Como decía, esto tiene lugar en EURALO y hay algunos planes interesantes con respecto a la participación de EURALO en el IGF. Quizá Olivier nos pueda contar un poquito lo que planifican hacer. Gracias.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias, señor Presidente. Matthias Hudobnik se suponía que iba a dar la actualización. Lamentablemente, su vuelo ha sido demorado. No ha aterrizado todavía. De todas maneras, habrán visto en la agenda que hay un vínculo con el plan estratégico de difusión externa y participación de EURALO para el año fiscal 20. Es un motivo detrás de esto. Es parte de lo que se hizo en el IGF de París. Es otro IGF en nuestra región. También lo que hice fue poner un link en el vínculo en el chat que lleva al espacio de trabajo del IGF del 2019. Va a ser un poquito más de lo mismo pero también distinto. No sé si tiene mucho sentido esto que dije pero, como decía Adam, vamos a tener un stand. No será nuestro propio stand. Compartiremos el de ICANN pero también vamos a tener actividades en torno al stand, que estarán todas vinculadas con la página de la agenda que ha sido creada. Está el seguimiento del proceso del IGF, el pedido del stand, las sesiones y demás. Le voy a pedir al personal que pase a la otra página, a la página del IGF 2019 que está en el chat. Puede clicar en el chat. Quebró este vínculo. Bienvenidos a Zoom.

Ahí están los espacios con palabras clave. La idea es tener todo en una página. Si a ustedes les interesa participar en el IGF, pueden entrar a esta página y coordinar actividades entre sus RALO y EURALO, y entre todas las RALO. Hay muchos miembros de la comunidad que vienen juntos al IGF. Hay muchos que van su propia financiación. Seguimos en el espacio equivocado. No,

no funciona. Sí, sí funciona. Actividades de At-Large. Lo podemos agrandar. Detrás de eso que está tan bien ubicado podemos ocultar... Lo logramos. Bravo, Yeşim. Me parece que hay que aplaudir a Yeşim.

Aquí pueden ver los distintos espacios. La idea es completar todo esto. Este es el espacio de trabajo para ustedes. No es algo que maneje EURALO sino que pertenece a todas las RALO y a todos los participantes. La idea es que sea lo más amigable y útil para todos. Notarán que hay vínculos para hubs remotos, que es algo que quizá podamos considerar. También hay un vínculo con la lista de talleres relacionados con la ICANN y At-Large, como hemos tenido en años anteriores. Hay una lista de personas que asisten al IGF porque por un lado tenemos talleres pero también personas y estructuras At-Large. También hay una lista con las imágenes, sonidos e informes. El informe es muy importante. Todavía no hemos definido cómo va a funcionar esto pero a menos que Joanna u otros en EURALO sepan cómo va a funcionar esto y no me hayan informado la idea es poder tener breves informes sobre las sesiones de las personas que participaron. También hay otras organizaciones que hacen informes completos del IGF que quizá valga la pena tener. Diplo por ejemplo es una. Hacen informes fantásticos sobre todas las sesiones del IGF.

Ese es el punto de partida. Todavía estamos en la etapa inicial. Faltan algunos meses. Creo que la lista de talleres asignados, creo que se dará a conocer la semana próxima. No estoy seguro. Ya pasó. Ya se dio a conocer. Perfecto. Estuve haciendo otra cosa pero vamos a comenzar entonces a completar estas listas y a ver quiénes se involucran desde nuestra comunidad. Creo que eso es lo que tenemos hasta ahora. No sé si mis colegas de EURALO quieren decir algo que yo haya pasado por alto. Natalia es la que se hizo cargo del stand el año pasado. Matthias está a cargo este año del stand.

ADAM PEAKE:

La lista de talleres aceptados está publicada. Es una lista plana. Todavía no está completada como agenda pero ahí van a poder ver lo que se seleccionó. También hay un sitio web del anfitrión local, que es muy simple: igf2019.berlin. Es sorprendente que alguien use el .BERLIN. También hay una nota muy breve sobre el tema visas que los lleva al vínculo del sitio web del ministerio y pide que por favor se solicite con suficiente tiempo. Imagino que habrá una carta de información. No sé si está disponible pero son las cosas que empiezan a surgir a medida que el MAG termina de trabajar y empieza a entrar en movimiento cuando el MAG da las instrucciones. Gran parte se dará a conocer en breve. Quizá no tan en breve porque viene el verano europeo y todos se van de vacaciones. Esperamos ver algo. Sigán prestando

atención. Sigán estas páginas si no lo han hecho ya. Como decía, lo más importante por ahora es lograr que la gente solicite los viáticos para que los puedan aprovechar.

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias, Adam y Olivier. Hay una pregunta de la audiencia. Adelante, por favor.

RUDI DANIEL: Soy Rudi Daniel, del Caribe. También soy fellow o becario de la ICANN. Judith hizo un comentario y yo quería alguna aclaración al respecto. No sé cuántas regiones hay que reciben servicios de dos de los RIR pero ciertamente en el Caribe, como una región de gobernanza de Internet, también brindamos servicios a la comunidad angloparlante del Caribe y pertenecemos a ARIN. Sé que hubo algunas cuestiones con respecto al CROP en los últimos años. Me gustaría que se me aclarara al respecto esta cuestión con respecto al programa y la arquitectura del AGM.

DANIEL NANGHAKA: Es una pregunta muy interesante. Le voy a dar la palabra a la persona más adecuada que nos puede dar una de las mejores respuestas. Ella es Mary Wong, pero no está disponible. Probablemente luego de la pausa se una para poder seguir

debatiendo el tema. Hay una pregunta en el chat. Adelante, por favor.

YEŞİM NAZLAR: Tenemos una pregunta de nuestros participantes remotos. Ejikeme Egbuogu pregunta: ¿Hay algún llamado para voluntarios de At-Large para el IGF 2019? ¿De qué manera nos podemos presentar como voluntarios? Gracias.

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias por la pregunta. Creo que todavía nos encontramos en el proceso de identificar y también de hacer una lista de miembros que van a ir al IGF. De estos miembros que van a estar disponibles vamos a ver quiénes van a ser voluntarios y gracias por las ganas de presentarse como voluntario. Antes de seguir quiero darle la palabra a Heidi.

HEIDI ULLRICH: Gracias. Yo voy a hablar sobre algunos puntos que tienen que ver con el stand de la ICANN. Como ustedes saben, vamos a usar el stand de la ICANN durante el IGF. Es una muy buena oportunidad. Esto tiene un aval importante dentro de la ICANN y ustedes verán que hay una línea en color rojo que dice: “Solicitudes de ítems promocionales de At-Large”. Como ustedes saben y como siempre, cuanto antes mejor. Tenemos siempre

que enfrentarnos con algunos desafíos que implican esta cuestión de presentar las solicitudes en forma tardía porque no llegamos con los envíos o con las impresiones. Sean creativos con lo que piden. Ya saben que tenemos los folletos, tenemos las guías para los principiantes. Tienen que ver cuál es el objetivo que van a tener en el IGF. Por ejemplo, si quieren una infografía, tenemos una infografía que ya existe donde se describe el modelo de múltiples partes interesadas y sus procesos. Sean creativos y, en particular, si quieren cosas nuevas las tenemos que tener ya en julio para poder avanzar en ese tema.

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias. Olivier ha levantado la mano.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Usted mencionó a los voluntarios. ¿Cómo se presentan como voluntarios? Hay que notificárselo a usted o al personal. Quizá deberíamos dar una dirección de correo electrónico. Quizá staff@atlarge.icann.org. La gente puede presentarse como voluntaria. Finalmente debo repetir lo que dijo Adam anteriormente. La idea es que este IGF tenga la menor cantidad de papel posible. Heidi mencionó la palabra que empieza por “p”. A mí me preocupa esta cosa de llenar a todo el mundo de papeles y que haya gente que empiece a decir: “Estamos talando árboles y demás”. No. No es la idea. Seamos creativos. Hay otra

palabra que empieza con “p” que son los pins. Sabemos que el personal tiene códigos QR. Va a haber stickers con estos códigos QR que se pueden pegar en cualquier lado, como ustedes saben. Por supuesto, lo tienen que pegar en un lugar adecuado.

ADAM PEAKE:

Daniel también tiene una tarjeta en su mano. La idea es pasar a tener pequeños trozos de papel con un código QR. Hemos impreso parte de estos documentos como por ejemplo el documento del proceso de múltiples partes interesadas A3 donde se le muestra a la gente qué es. También hay un código QR. Si uno se encuentra con alguien en persona y quiere descargar el documento, lo puede hacer copiando el código QR. Creo que Daniel también tiene un comentario.

DANIEL NANGHAKA:

Veni.

VENI MARKOVSKI:

No es un comentario en realidad sobre el tema de los papeles. Lamento desilusionarlos. Otra decisión que se tomó en la reunión del MAG a comienzos de junio es que hay una carta firmada entre las Naciones Unidas y el gobierno de Polonia. El próximo IGF en el 2020 se va a llevar a cabo en Polonia. Para aquellos que digan que esto no es Europa, dentro de las

Naciones Unidas esto es Europa oriental. Técnicamente estamos dentro de Europa y la idea es que se haga en una región diferente de las habituales en Europa. El lugar todavía no se ha decidido porque hay una serie de sedes que se están analizando pero tampoco se han decidido las fechas. Hay suficiente tiempo. Lo bueno es que ya sabemos cuál va a ser el país anfitrión.

Seguramente vayan a preguntarse por qué otra vez Europa. La realidad es que no hay muchos candidatos que quieran ser anfitriones de una reunión del IGF. Hay candidatos de otras partes del mundo. Probablemente no puedan cubrir esas reuniones porque esto incluye mucha logística y también algunas contribuciones logísticas por parte del anfitrión local. La secretaría del IGF está revisando esto y ahora es momento de comenzar a buscar países que quieran también ser anfitriones del IGF de 2022 y de los próximos años. Si tienen algún contacto en algunos países del mundo o regiones, les pido que se contacten. También podemos ver lo que están haciendo los miembros del parlamento alemán. Vayan al IGF para ver de qué se trata y ver si también quieren ser anfitriones de esta reunión.

DANIEL NANGHAKA:

Muchas gracias. Nos hemos excedido ya cinco minutos pero voy a dejar una pregunta a la audiencia. Seguramente vayan a dar estas respuestas en la lista de correo electrónico. La pregunta es

la siguiente. Independientemente de que el IGF es una buena plataforma para la sociedad civil y las diferentes comunidades, ¿cómo se puede llevar a cabo la participación dentro del IGF? Les dejo esta pregunta para que la piensen y para que después plasmen sus respuestas en la lista de correo electrónico conforme planificamos la reunión del IGF. Hay una última pregunta también.

YEŞİM NAZLAR:

Tenemos una pregunta de nuestros participantes remotos, de Dev Anand Teelucksingh. Pregunta lo siguiente. ¿El stand de la ICANN o el stand de la ISOC y At-Large tendrá alguna pantalla disponible para mostrar posters? Si no es así, quizá sea posible que haya un poster que tenga el tamaño de una página y que se pueda utilizar.

DANIEL NANGHAKA:

Gracias.

ADAM PEAKE:

Creo que en cuanto al espacio disponible habrá espacio para los banners. Todavía no sabemos exactamente cuál va a ser ese espacio pero sí va a ser espacio suficiente y ya anticipamos que sí va a haber espacio para un banner de la ICANN, de At-Large, de la NCUC y demás. Quizá también para algunas cuestiones que

tengan que ver con la aceptación universal. En cuanto al tema de la pantalla, lo estamos considerando. Por ejemplo, tener multimedia. Probablemente también, como vamos a estar en un lugar que va a estar aislado se podrá tener sonido. Tenemos que ver después cuáles son los detalles que nos pasa la secretaria del IGF porque hay algunas cuestiones que tienen que ver con la seguridad, etc. Anticipamos que sí va a haber una pantalla entonces con ciertas presentaciones multimedia. Quizá vídeos de At-Large, que yo sé que ya están disponibles y que se van a mostrar. Gracias.

JOHN LAPRISE:

Esto finaliza nuestra reunión. Le vamos a dar un agradecimiento a los intérpretes y al personal técnico. Les pido que salgan. Vamos a hacer el premio Ethos en breve. Les agradezco por su trabajo el día de hoy. Nos vemos mañana.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Además del premio Ethos, tenemos el showcase de AFRALO.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]